CICLISMO

Los grandes ases nacionales en nuestra ciudad

Un auténtico acontecimiento ciclista tendrá lugar hoy en el campo del C. D. Granollers

Tal como oportunamente anunciamos, hoy a las 3 de la tarde, tendrán lugar en el campo de deportes del C. D. Granollers, organizadas por la sección ciclista del Club Deportivo, unas carreras ciclistas consistentes en las pruebas de eliminación, persecución y americana. En dichas carreras intervendrán los grandes campeones del ciclismo nacional Cañardo, Jancho, Plans y Campamá, así como los conocidos ases Gimeno, Olmos, Destrieux, Murcia, Costa, Arajol, Vidal y otros. La sección ciclista del Club Deportivo local, estará representada por los excelentes corredores Dorsé, Casas, Roca, Girbau, etc., haciendo su reaparición el fino estilista Ventura (a) Blas

Los corredores mencionados y los demás que intervengan en las pruebas, se disputarán valiosísimas primas.

El festival empezará con una preliminar de corredores no profesionales de la localidad, habiendo sido ofrecida una magnífica copa-trofeo al ganador de esa carrera.

Durante toda la semana han sido expuestas en varios escaparates de nuestra población las bicicletas de pista que emplearán los corredores para tomar parte en las pruebas mencionadas.

La prensa diaria y deportiva de Barcelona ha publicado destacadas reseñas de la competición ciclista a que nos referi mos y todas ellas han estado de acuerdo en destacar el excelente cartel de «ases» del pedal que se presenta en la misma.

No cabe decir el gran ambiente y entusiasmo que ha suscitado en nuestra ciudad la implantación de estas nuevas modalidades ciclistas-deportivas, pues a nadie se le escapa la gran emoción e interés que las mismas han de ofrecer a todos los amantes del ciclismo y del deporte en general.

Por otro lado, los nombres de Cañardo, Sancho, Olmos, etc., hacen que la espectación sea inmensa y que sean esperadas con verdadera impaciencia las carreras de esta tarde en el campo de deportes del C. D. Granollers.

Nosotros, por nuestra parte, felicitamos sinceramente a los componentes de la sención ciclista del C. D. Granollers por el éxito con que se ha visto coronada su actividad, pues el hecho de que intervengan en las pruebas de hoy los grandes corredores nacionales mencionados, es un verdadero y definitivo éxito que situa a nuestra ciudad en el lugar que deportivamente, por su largo historial, le corresponde.

Permítesenos terminar, diciendo: ¡Hasta la tarde en el campo del C. D. Granollers! para ver, como decía «El Correo Catalán», quien se «merienda» a quien.

«ENTRE COMILLAS»

Han dado comienzo las obras de construcción del local que, destinado a espectáculos, se propone levantar en la plaza de Maluquer él conocido comerciante de esta localidad D. Vicente Ramoneda. ¡Enhorabuena!

La función de teatro del sábado por la noche, tuvo un éxito rotundo, hasta el punto que hubo en algún sector de la Sala, chispazos de desbordante y mal contenido entusiasmo, que fueron debidamente calificados por el público.

Es una verdadera lástima gastar en salvas, tan valiosas energías, en vez de verterlas sobre las tablas, que es donde pueden y deben lucirse tan ingeniosas habilidades...

El local anexo a la F. E. T, y de las J. O. N. S. ha inaugurado su temporada de invierno con la reposición de «Don Juan Tenorio», interpretada por la Farándula de Sabadell. Es muy sensible que contando nuestra afición con elementos amantes del arte escénico de destacada valía, no sean éstos los que vengan a solazarnos con veladas teatrales, que tan bien aceptadas serían por nuestro público, amante siempre de sus valores locales.

Por la Compañía del Teatro Urquinaona, de Barcelona, veremos representada el próximo martes, en el Coliseum, la aplaudida comedia «Los ladrones somos gente honrada», que tantos aplausos ha venido cosechando entre el público barcelonés.— NIROL

ESPECTACULOS

Teatro

"Atrévete Susana" y "Don Juan Tenorio"

Después de unos años de forzada ausensia, hemos visto repuesto en nuestra ciudad, el drama inmortal del gran Zorrilla, que por estas fechas viene a llenar los carteles de todos los teatros, por constituir quizá, lo más inalterable de las tradiciones teatrales.

Y esta vez ha sido el Teatro anexo al local de F. E. T. y de las J. O. N. S., magnificamente restaurado, el que abriendo sus puertas al público, en sesión inaugural de temporada, nos ha brindado ocasion de asistir a la representación de la graciosa comedia de fondo sentimental «Atrévete Susana» por la tarde, y del drama «Don Juan Tenorio» por la noche, que merecieron sin regateos la aprobación del selecto y numerosísimo público que llenó, hasta abarrotarlo, el vastísimo salón de nuestro primer teatro.

La Farándula de Sabadell, de la obra de Educación y Descanso, dirigida por el camarada Gispert, a cargo de la cuas corrió la interpretación de las citadas obras, tuvo una feliz actuación, no sólo en la encarnación de los papeles centrales de «Don Juan» y «Doña Inés» supieron infundir a los héroes del popular drama, escenas de viva pasión y emotividad, sino también en la actuación de los restantes personajes de la compañía, que aportaron todo su entusiasmo, inteligencia y sentido artístico, al mayor éxito de la misma.

Al felicitar a los elementos organiza-

dores por la obra llevada a cabo en el citado teatro y por los buenos deseos de que, nos cansta, están animados para la prexima temporada de Cuaresma, nos congratulamos de ver incorporado a la vida artística granollerense, un nuevo salón de espectáculos, que por su magnificencia, capacidad y por los éxitos que le auguramos, viene a llenar el vacío que se dejaba sentir en nuestra ciudad en este sentido.—NIROL

CINE

Cine Coliseum Madrel

Muchos y de muy variado aspecto son los asuntos que se han llevado a la pantalla, pero ninguno tan sublime ni tan bello como el de esta cinta, en la que vemos deslizarse ante nuestros ojos la abnegación, el sacrificio y los sinsabores que una madre pasa, con la constante ilusión de laborar la felicidad y bienestar de los hijos.

Es una producción en la que el fondo aventaja a la forma

Bonitas y feas se casan todas

De un cierto tiempo a esta parte es de notar los progresos de la cinematografía italiana, la cual nos ha presentado ya una serie de películas a cual más divertida y y atrayente, en las que el humorismo más refinado corre pareja con la más acertada ironía; como ocurre en el film presente en el que una serie de sucesivas escenas muy bien ligadas y mejor interpretadas provocan la hilaridad del espectador a la par que su técnica escenográfica produce una agradable impresión. — ALFA

LIBRERIA CARIG

Taller de Encuadernación

TEATRO COLISEUM

Martes, 11 de Noviembre de 1941

NOCHE, A LAS 10

La compañía que dirige el primer actor LUIS ORDUNA, pondrá en escena la comedia en un prólogo y dos actos,

Los ladrones somos gente honrada

JUEVES, NOCHE

NINOTCHKA

Por Greta Garbo y Melvyn Douglas Dialogada en español